

ESPECIAL MUJER

La moda al día

Chanel entra en la era del «Prêt-à-Porter»



Ultimo baluarte de la "alta costura" tal y como se entendía hasta los años 60, es decir, en oposición formal con los modelos que se vendían ya confeccionados, Chanel abre, ahora, un departamento "prêt-à-porter" o alta confección.

Entendámonos bien. Se trata de una sociedad perfectamente distinta de la casa madre, que continúa haciendo alta costura y sólo alta costura. Recientemente fundada por los Perumes Chanel, propietarios de la marca, la sociedad llamada "Creaciones Chanel" tiene por objeto "permitir una difusión más amplia del espíritu Chanel en el dominio de los accesorios de la moda femenina y masculina". Así, en el espíritu Chanel, la alta confección sigue siendo, aún por algún tiempo, un accesorio...

la confirmación de que estaba en el buen camino. ¡Y Dios sabe lo mucho que se copiaron sus modelos!

El estilo Chanel, de una gran simplicidad de líneas y de una elegancia que en realidad reside en la elección de las materias, en la asociación de los colores y, sobre todo, en la adaptación perfecta al cuerpo de la mujer, ha gustado siempre tanto a los hombres como a las mujeres. Distinguidos, discretos y ante todo mesurados, los trajes Chanel fueron siempre de todas las épocas, de todas las modas y de todas las edades.

El abanico de la clientela de Chanel se extiende desde los veinte años hasta los cuatro veces veinte años. La señora Giscard d'Estaing y la Begum, Catherine

Deneuve y Marlène Dietrich, Marie Laforet y Lauren Bacall y, sobre todo las mujeres jóvenes y bellas desconcertadas por esta especie de antimoda que han tratado de imponer algunos estilistas inconsecuentes, se han vestido y se visten aún en la casa Chanel.

La lenta evolución operada por los modelistas de la calle Cambon después de la muerte de Coco Chanel, ha permitido mantener el estilo y el espíritu Chanel, sin que la imagen impuesta por Mademoiselle haya aparecido jamás anticuada.

EL SECRETO DE CHANEL

Sin duda, el secreto de Chanel ha consistido siempre en mantener el equilibrio perfecto entre la mujer y el tiempo,

sin dejarse ganar por una tendencia demasiado definida que parecerá pasada de moda cuando se esté cansada de verla. Unos centímetros de más o de menos en una falda jamás completamente recta y jamás completamente ancha; la presencia o la ausencia de un cuello que nunca es un cuello bien definido para que llame la atención; algunos accesorios típicos mantenidos de una a otra colección, sin que lo parezca; cierta feminidad subyacente, mucho más sensual que un efecto de escote; la curva de una cadera o la profundidad de una hendidura indiscreta... eso es Chanel.

Jacqueline CLAUDE
(Fiel-Servicios Especiales Efe)

ME GUSTA QUE ME COPIEN

La Gran Mademoiselle decía: "Me gusta que me copien". Para ella, esto era una prueba de éxito y, por consiguiente,

La mujer y sus profesiones

Programadora de Aplicaciones

Estudios previos: Bachillerato Superior o equivalente.

Duración de los estudios: Un curso académico.

Centros: Madrid, Instituto de Informática (Vitrubio, 4); Centro de Cálculo de las Facultades de Ciencia.

Plan de Estudios: Examen de ingreso.— Informática Básica, I; Programación, I; Métodos matemáticos; Inglés, I. Total: 750 horas.

Futuro profesional: Las computadoras constituyen en la actualidad un elemento importante en la estructura empresarial. Por ser un campo nuevo, necesitan personal especializado. La demanda crecerá de acuerdo con la automatización de los diversos sectores. Un grupo de expertos en ordenadores prevé la traducción electrónica de idiomas a escala internacional en 1.990 y vaticina el uso de ordenadores, centralizados a escala de ciudad, en oficinas hacia 1.985.

Lo que hay que hacer antes de acostarse



Si se enumeran todos los gestos que hay que hacer antes de acostarse según los consejos que nos dan las crónicas de belleza, hay para desanimarse y dejarlo correr. Sin embargo, esta disciplina es útil y resulta preferible plegarse a ella. Durante la noche, el cuerpo se recupera, descansa y se prepara para el día siguiente.

EL DESMAQUILLAJE.— Si un día

se acuesta usted sin desmaquillarse, la cosa no es muy grave. Pero esta negligencia tiene que ser excepcional. Durante la noche, las cremas de maquillaje se incrustan en los poros, los obturan y la epidermis adquiere un aspecto cansado; al día siguiente, el cutis parece ajado. Sin contar con que las fundas de las almohadas quedarán manchadas por el maquillaje y el rimel. Al despertarse al día siguiente, se tiene la impresión de que la piel no ha descansado, y esta impresión corresponde a una realidad: los intercambios no se han operado de manera satisfactoria, las células de la piel están menos bien oxigenadas y menos bien hidratadas por la humedad de la atmósfera.

LAS CREMAS GRASAS.— Estas no resultan muy estéticas, pero después de los treinta y cinco años es absolutamente necesario aplicar en el rostro, antes de dormir, una crema de noche grasa (salvo las mujeres que tienen ya el cutis grasoso), en general, a partir de esa edad, es raro que la piel del rostro posea grasas naturales en cantidad suficiente para mantenerse flexible y elástica.

Las nuevas cremas de noche brillan menos, en la piel, que las de antaño. Además, se recomienda quitar el excedente con un papel de seda, ya que éste no sirve para nada. Actualmente, se hacen cremas muy ligeras e invisibles, ricas en agua y que se evaporan

con demasiada rapidez. Su acción es casi nula. En realidad, se necesita una crema suficientemente grasa. Este alimento nocturno impide que la piel se deshidrate y, por consiguiente, asegura su flexibilidad y atrasa la aparición de las arrugas.

LAS MANOS deben formar parte de los cuidados nocturnos. Durante el día, han sufrido toda suerte de agresiones, sobre todo las de los detergentes y de los lavados demasiado repetidos con jabones excesivamente fuertes. La piel de las manos está reseca e incluso a veces es rasposa. Poco a poco, se va ajando. Si se toma una ducha por la noche, lo cual es excelente, ya que el cuerpo descansa mejor cuando está limpio, conviene aplicar una leche nutritiva. Esta hace la epidermis aterciopelada, la perfuma y le da la grasa necesaria cuando tiende a ser demasiado seca.

LOS DIENTES.— Se enseña a los niños, a partir de los cinco años, que hay que lavarse los dientes para eliminar todos los restos alimenticios que atacan el esmalte y favorecen la caries, sobre todo durante la noche, en que la saliva no circula en la boca. Cuando más se avanza en años, más verdad es.

Y para las mujeres que sienten las piernas pesadas, se recomienda efectuar algunos movimientos de pedaleo.

Guylaine GUIDEZ
(Fiel-Servicios Especiales Efe)